



富県保育園からこんにちは

回覧

とみかた 元気っ子だより



令和7年 3月号

地域みなさま、こんにちは。日頃は保育園にご理解やご協力をいただきありがとうございます。年長児は卒園に向けて残り少ない園生活を送り、在園児の子どもたちは進級に向けてひとつ大きくなることを楽しみにしています。今年度も地域みなさまには、保育園へのご支援・ご協力をいただきありがとうございました。これからもよろしくお願い致します。

元気いっぱい 子どもたちの様子をお知らせします



楽しい集まりの発表会、お家の皆さんにいっぱい拍手をいただきました。年少さんは「いっぼんばし」の劇遊びをかわいらしく、年中さんは「ねこのお医者さんの」オペレッタを楽しく、年長さんは「わらしべ長者」の人形劇と「宇宙戦艦ヤマト」の合奏を堂々と披露しました。

クリスマスにはサンタさんが来てくれました



けん玉やコマに夢中！



豆まきではかわいい鬼が登場！

待ちましたー！3月に入り、今年初めての雪遊びでした。少ない雪にも大興奮の子ども達でした。



1年生と交流。小学校の事を沢山教えてもらいました。



交通安全！自分の命は自分で守れるよう練習中です。

地域運営委員会では保育園の様子や地域の情報を共有しました。これからもお世話になります。

地域の皆さまに支えられて

富県青少年育成会より ブロックやボールなどの玩具を寄付していただきました。子供達は毎日ドッジボールを楽しんでいます。ありがとうございました！



たかずや直売所の関係の皆様とまゆ玉作りをしました。色とりどりのまゆ玉に子どもたちは大喜び！張り切って木の枝にまゆ玉をつけていました。



田楽座の皆さんが太鼓や唄や踊りなどのお祭り芸能を元気いっぱい届けてくれました。最後に「伊那節」を全員で踊りました。



年長ひまわり組

21名の元気な子どもたちが卒園します！

3月年長21名の子ども達が、富県保育園から巣立ちます。4月からはぴかぴかの一年生です。これからは歩いて登下校です。地域の皆様には引き続き温かく見守っていただきますよう、よろしくお願いいたします。



地域の皆様を支えられて、子ども達は元気に育ち、感謝しております。来年度も地域の皆様との交流ができることを願っております。これからも子ども達にお力添えをよろしくお願い致します。